

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. März 2010

## Großartige Schulolympiade der LG EVO Seligenstadt

Auf die Minute pünktlich fand am Sonntag ein großes Fest der Spielleichtathletik, das größte und bedeutendste seiner Art in Hessen, um 18 Uhr sein Ende, das um 9.30 mit der Riegeinteilung der Jüngeren begonnen hatte. Die elfte Schulolympiade der Spielleichtathletik, gleichzeitig die dritte Seligenstädter Hallenstadtmeisterschaft, organisiert von der LG EVO Seligenstadt, brachte wiederum tolle Stimmung, Begeisterung und feine Leistungen. Manches Talent wurde entdeckt. Morgens wetteiferten 215 sieben bis achtjährige Grundschüler im Vielseitigkeitsvierkampf und bei Staffeln, nachmittags 311 neun- bis elfjährigen Schüler und Schülerinnen, wobei Masse und Klasse eine großartige Einheit bildeten. Noch nie gab es sowenig Absagen wie dieses Jahr, sodass die Teilnehmerzahl von 526 fast die Rekordzahl des Jahres 2008 von 537 erreichte, nachdem im Vorjahr nach Einführung der Teilnahmebeschränkung 417 Schüler / Schülerinnen (Niveau wie 2007 = 420) zu verzeichnen war.

Siegerehrungen vollzogen die Bürgermeisterin der Gemeinde Mainhausen Ruth Disser und der Vorsitzende des LG- Fördervereins Harald Hofmann zusammen mit dem LG- Vorsitzenden Paul Gast, Sportwart Wolfgang Bernhardt und Moderator Frank Seibel. Das Team um den Organisator Frank Janning mit erfahrenen LG- Aktivisten als Kampfrichtern und von Schulen benannten Eltern als Riegenführern arbeitete tadellos, problemlos gestaltete sich die Zusammenarbeit mit dem Hausmeister Sokola. Die Asklepios - Klinik entsandte für den (nicht eingetretenen) Notfall Dr. Müller - Hildebrand, nachmittags unterstützt durch Dr. Nikos Stergiou. Die Pokale des anwesenden Sportkreisvorsitzenden Peter Dinkel als beste Leichtathleten gingen an den siebenjährige Philipp Wurzel und die neunjährige Selina Kiefer. Die ersten Drei in der Jahrgangs- und Staffelwertung erhielten Plaketten der Stadt Seligenstadt, die ersten Acht Präsente der EVO und alle Teilnehmer von der EVO Trinkflaschen. Der Förderverein überreichte Gutscheine, die bei Intersport-Beike einzulösen sind, an: Anna-Freud-Grundschule (AFS), die beide großen Staffelpokale, gestiftet von den Bürgermeisterinnen von Seligenstadt und Mainhausen, gewann, die Konrad- Adenauer-Schule (KAS), die Emmaschule (EMS), die Alfred-Delp-Schule (ADS), die Walinus-Schule (WS), die Käthe -Paulussschule (KPS), die Johannes-Kepler-Schule (JKS) und die Johannes-Gutenberg-Schule (JGS). Die weiterführenden Schulen waren nicht stark vertreten. Die beste DSMM - Schülermannschaft Deutschlands in der M 10/11, ihre Trainer und Sponsoren erhielten von Markus Rachor hergestellte Bild - Collagen, Leistungsträger der LG EVO Seligenstadt wurden kurz präsentiert.